

LE MÉDIATEUR EST ARRIVÉ À OTTAWA

Morton Mitchnick, médiateur nommé par le gouvernement pour aider les parties à conclure une entente, est arrivé à Ottawa. Aujourd’hui, en compagnie de Peter Simpson, directeur général du Service fédéral de médiation et de conciliation, il a rencontré les membres du comité de négociation du STTP afin d’établir la procédure à suivre pour la prochaine étape des négociations. Avec l’aide de M. Mitchnick et de M. Simpson, les négociatrices et négociateurs du STTP continueront de travailler pour obtenir des conventions collectives négociées qui répondront à nos préoccupations en matière de santé et de sécurité, d’effectifs, d’égalité, de charge de travail, de salaires et d’avantages sociaux.

Poursuites des activités

Jusqu’à présent, la participation des membres de toutes les sections locales, et plus particulièrement des sections locales qui ont débrayé, a été formidable. Cette forte manifestation de solidarité donne aux membres de votre comité de négociation l’énergie, la force et la détermination nécessaires pour poursuivre la lutte afin d’obtenir les conventions collectives que nous méritons.

Communications

Tenez-vous au courant. Surveillez les tableaux d’affichage et vos courriels. Suivez-nous sur twitter [@sttp](#), sur facebook (www.facebook.com/cupwsttp) et abonnez-vous au Somm@ire du STTP (<https://www.sttp.ca/fr/sommaire-sttp>).

Continuez de montrer à Postes Canada que nous sommes forts et unis!

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine